
ZAMORA Y ARRIBES DEL DUERO

NACIONALES

DÍA 1º MADRID – SALAMANCA

Presentación en el punto y a la hora indicada para salir en autocar destino Salamanca. Tiempo libre para pasear por esta preciosa ciudad universitaria. Almuerzo en Restaurante. A la hora acordada, salida hacia Zamora. Traslado al hotel. Cena y alojamiento.

DÍA 2º ZAMORA – EXC. A SANABRIA

Desayuno. Salida para hacer una breve visita panorámica de Zamora, donde podremos contemplar la Catedral, del siglo XII, el más representativo monumento zamorano, el jardín antiguo del Castillo, la Muralla, la Plaza Mayor, etc. Salida hacia Puebla de Sanabria, Cabeza de Comarca, núcleo económico y turístico de la misma. Junto al emblemático Lago de Sanabria. Destacan sus tejados de pizarra irregular, fachadas de piedra, corredores de madera. Almuerzo. Continuación al Parque Natural del Lago de Sanabria, creado en 1.978 y con el principal objetivo de preservar la morfología que esculpieron en sus rocas los glaciares del periodo Cuaternario, la riqueza de su flora y fauna y la pureza de las aguas del único lago glaciar de la Península Ibérica. Regreso al hotel. Cena y alojamiento.

DÍA 3º ZAMORA – EXC. A LOS ARRIBES DEL DUERO

Desayuno y salida hacia los Arribes del Duero para realizar un crucero ambiental recorriendo una de las zonas naturales más peculiares de la Península, un espectacular escenario natural artísticamente labrado por los cursos de agua que recorren sus tierras. La navegación se realiza entre acantilados de 200 mts de altura y por aguas internacionales. Es un espacio natural de singular belleza paisajística y calidad ambiental, situado en la margen española del tramo internacional del Duero. El carácter cosmopolita de esta parte del río, tiene como principal consecuencia que España y Portugal sean sus cotitulares y artífices de su histórico carácter fronterizo o de su más reciente redescubrimiento, cooperación, protección y aprovechamiento sostenible. Administrativamente, el territorio que conforma el parque pertenece a 37 municipios de las provincias de Zamora (en las comarcas de Sayago y Aliste) y Salamanca. Estas, a su vez, se encuentran integradas en la Comunidad Autónoma de Castilla y León, institución que en 2002 procedió a garantizar la conservación de las peculiares características de este territorio, dotándolo con la protección propia de los parques regionales e integrándolo dentro de su red de espacios naturales protegidos. Almuerzo. Regreso a Zamora. Cena y alojamiento.

DÍA 4º ZAMORA – TORO – VALLADOLID – MADRID

Desayuno y salida hacia Toro donde tendremos la posibilidad de visitar una bodega para degustar el vino con D. O. de esta región. Continuación a Valladolid. Almuerzo y visita de la

ciudad, capital de la Comunidad Autónoma de Castilla y León. La época de Carlos I no dio demasiada relevancia histórica a Valladolid; pero fue Felipe II, su hijo, quien le concedió finalmente el título de ciudad, por haber sido el lugar de su nacimiento, convirtiéndola además en la capital política y administrativa del Reino. La capital castellano leonesa conserva un importante patrimonio monumental en su casco antiguo, en especial casas nobles y edificaciones religiosas. Entre ellas sobresale la inacabada Catedral. El diseño original del proyecto fue encargado por el rey Felipe II al arquitecto Juan de Herrera en el siglo XVI. A la hora acordada, regreso a Madrid. FIN DEL VIAJE